

# Zuger Posaumentag

Am Sonntag, 15. September 2024, fand auf dem Landsgemeindeplatz Zug der erste Posaumentag des Kantons Zug statt.

Am Vor- und frühen Nachmittag fanden die Proben in der Aula Loreto statt, bevor bei strahlendem Sonnenschein die rund 50 Schülerinnen und Schüler aller Zuger Musikschulen auf dem Landsgemeindeplatz Zug das Gelernte zum Besten gaben. Bei perfektem Wetter versammelten sich zahlreiche Besucher, um die Darbietung des regionalen Bläserensembles zu geniessen. Mit dabei waren natürlich vor allem Posaunen,

aber ebenso Tuben, Euphonien und ein Schlagzeug.

Der Posaumentag bot nicht nur eine Bühne für musikalische Darbietungen, sondern auch eine Gelegenheit für die Gemeinschaft, zusammenzukommen, sich über die Gemeindegrenzen hinaus kennenzulernen und den Tag mit der Pflege eines gemeinsamen Hobbys zu verbringen. Die Veranstaltung setzte damit einen erfolgreichen Auftakt für zukünftige Posaunen-Events im Kanton Zug.

*Für die Posaunenfachschaft  
des Kantons Zug  
Remo Abächerli*



Rund 50 Schülerinnen und Schüler aller Zuger Musikschulen gaben vor dem Publikum auf dem Landsgemeindeplatz Zug das Gelernte zum Besten.

Foto: zvg